

GO.WEB.ID

**Rp. 28.000.000,- ANGGARAN
PEMELIHARAAN GEDUNG AJENG
KASEPUHAN CIBADAK DESA WARUNG
BANTEN CIBEBER DIDUGA DIGELAPKAN**

Farid Padlani - LEBAK.GO.WEB.ID

Sep 19, 2024 - 13:48



Ajeng Kasepuhan Cibadak Desa Warung Gunung Cibeber

Lebak, PublikBanten id Cibeber.- Dugaan kuat anggaran Tahun 2024 senilai Rp. 28.000.000,- untuk pemeliharaan gedung Ajeng Kasepuhan Cibadak digelapkan pemerintah Desa Warung Banten.

Olot Dalim selaku tokoh Kasepuhan Cibadak dikediamannya saat ditemui tim awak media mengatakan:

"Tahun 2024 teh abah teh paling bantuan irigasi ti dewan lewat kepala desa , muhun leres iyeu kasepuhan Cibadak te aya aya geh tahun 2022 Ka dua tahun kabelakang" (*Tahun 2024 Abah mendafatkan bantuan irigasi dari aspirasi Dewan melalui Kepala Desa, dan benar adanya di tahun 2022 yang lalu*).

"Te aya sakawirimah tilu bulan kalewat aya ti desa ngukur panjang lebar pan iyeu ges beres cek kanggo anggaran 2024, ti sasih Januari sampe ayena" (*Untuk yang Tahun sekarang tiga bulan kebelakang ada orang Desa mengukur panjang dan lebar Ajeng dari Januari sampai sekarang*). Tuter Olot Dalim (18/09/2024).

Lebih lanjut Olot Dalim mengutarakan. "Pan bangunan cicingna dilebah robah ajeng iyeu endah na mah ngadap ka hilir upakna ges robah". (*Bangunan ajeng harusnya di rubah menghadap ke sebelah hilir*).

Selepas dari itu Olot Dalim menambahkan: "Bah abi nyerahkeun bangunan mun aya rusak atanapi naon bae ulah ngubat ngabet Ka abdi abdi mah tos masrakeun bangunan cek jaro (tahun2022)" (*Abah saya menyerahkan bangunan kalaupun rusak ataupun apa saja terkait bangunan saya menyerahkan dan jangan bersangkutan dengan saya Kata Kepala Desa tahun 2022*) pungkasnya.

Sementara itu, salah satu Tokoh yang tidak mau disebutkan saat dihubungi Awak media via telephone What's app mengungkapkan: "Bangunan balai kemasyarakatan ajeng kasepuhan Cibadak ada banguannya akan tetapi miris penganggarannya tidak jelas, tolong bantu telusuri dan beritakan beritakan" Tegasnya.

Disisi lain Tim Awak mengkonfirmasi ketua BPD Desa Warung Banten bernama Asik via telephone What's app menjelaskan : "Itu pembangunan gedung ajeng Kasepuhan Cibadak (Tahun 2022), bukan rehab atau pemeliharaan di Desa anggarannya digalang dulu oleh Kepala Desa, sedangkan untuk anggaran Rp.60.000.000,- Saya Tidak Tau !. "Adapun pelaksanaan 2023 sangat dibutuhkan untuk acara kasepuhan dan dimasukan ke Tahun Anggaran 2024" kata ketua BPD Warung Banten.

Selanjutnya Ketua BPD menuturkan kembali: "Betul lokasi di Ajen Kasepuhan Cibadak itu didepan rumah Olot Dalim, untuk anggarannya pun bukan Rp. 20.000.000,- yang digunakan untuk membeli atap seeng bergelombang akan tetapi 60 jutaan"Dalihnnya.

Sampai berita ini ditanyakan Tim Awak media mencoba mengumpulkan informasi dari Kepala Desa terkait hal tersebut dan belum mendapatkan jawaban, serta akan mengkonfirmasi pihak-pihak lain terkait guna pemberitaan lanjutan.

(Kaperwil Banten* Media)